

Le dimanche 6 décembre, dans sa 90ème année,

Pierre DELETRAZ dit "Pierrot"

nous a quittés.

Sont dans la peine:

Son épouse Madeleine Delétraz Thomasson

Ses enfants et leurs conjoints

Catherine et José Garcia

Françoise et Jean Pierre Morier

Anne et Pierre Grosdaillon

Michel et Mireille Delétraz Streckeisen

Laurence Delétraz

Ses petits-enfants et leurs conjoints

Jonathan, Marie-France, Emilie, Jonathan, Damien, Laura, Etienne, Hélène, Lorenzo,

Marc, Loren, Victor, Agathe

Son neveu et sa nièce

Jean-Pierre et Paulette Delétraz, Danièle et Pierre Stoller

Les familles parentes et amies ainsi que ses chers voisins du Vieux-Lully

La cérémonie religieuse sera célébrée en l'Eglise de Bernex

le Jeudi 10 décembre à 14h

En son souvenir, un don peut être versé en faveur de la paroisse de Bernex

CCP 12-850060-6